







APPEL UNITAIRE

Paris, le 10 février 2023

16 FÉVRIER : DEUX ANS DE PLUS, C'EST TOUJOURS NON !

Les organisations syndicales CGT
Cheminots, UNSAFerroviaire, SUD-Rail et
CFDT Cheminots réaffirment leur engagement total, et celui des cheminots, dans le mouvement social d'ampleur qui s'installe durablement dans le pays pour contraindre le
Gouvernement à retirer sa funeste réforme.

Les premiers débats parlementaires démontrent que le Gouvernement n'entend pas bouger sur les deux piliers de sa réforme, à savoir l'accélération de l'allongement de la durée de cotisation et le recul de deux ans de l'âge de départ.

AUGMENTATION DES SALAIRES, EMPLOI, RÉPARTITION DES RICHESSES... DES SOLUTIONS ET DE L'ARGENT, IL Y EN A!

Pourtant, d'autres voies existent que celle du recul social, en mobilisant d'autres leviers de financement de notre protection sociale. L'emploi, la revalorisation des salaires, le renforcement des services publics, ou encore revenir sur les milliards d'euros d'aides en tout genre et d'exonérations concédées aux entreprises sans aucune contrepartie, permettraient de garantir et d'améliorer nos retraites.

L'intersyndicale interprofessionnelle regroupant huit organisations syndicales de salariés et de la jeunesse a acté unitairement une journée de grève et de manifestations le 16 février prochain et trace des perspectives de renforcement du mouvement social début mars.

Nos fédérations syndicales appellent les cheminots de la SNCF et des entreprises de la branche ferroviaire à participer massivement aux manifestations et à agir par la grève le 16 février 2023 pour élargir, amplifier la mobilisation et préparer les suites nécessaires pour faire tomber cette réforme.